

POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras El dilema del Cártel Inmobiliario

Pocos en el PAN lo hablan, y muchos menos lo quieren aceptar, Xochitl Gálvez va con todo por el gobierno de la ciudad de México y, hasta hoy, es la aspirante opositora mejor posicionada para competir por el puesto (solo por detrás de Sandra Cuevas). No es secreto que la senadora sueña con convertirse en jefa de Gobierno. Tampoco es secreto que no es la favorita de las cúpulas panistas, algunos incluso, ni siquiera la consideran como parte del partido, por eso están intentando a toda costa persuadir a la ex delegada de Miguel Hidalgo de apuntar "más alto", específicamente a Palacio Nacional, pero Xochitl parece negarse a caer en la trampa.

Podrá caerles bien o mal, podrán criticar sus shows en la cámara alta, o sus retadores videos afuera de la casa del hijo del Presidente en Houston, pero Xochitl Gálvez es la mejor carta con la que cuenta el PAN para arrebatarles la ciudad por primera vez en su historia. Ante la interna en Acción Nacional, la senadora busca hacerse del control del partido; considerando que el blanquiazul "lleva mano" en la definición del candidato. Esta no será tarea sencilla, pues el grupo que controla el PAN capitalino, el de Benito Juárez, podría frenar sus aspiraciones. El bloque liderado por el coordinador en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, ya tiene definido a su candidato: Santiago Taboada, alcalde de BJ y cuya imagen están buscando posicionar en otras alcaldías con promocionales de todo tipo. Sin embargo, la dirigencia nacional de la alianza "Va por México", encabezada por su principal patro-

cinador, Claudio X. González, busca otros perfiles, pues Taboada podría salir muy lastimado por los escándalos de corrupción del llamado Cártel Inmobiliario. Es ahí donde entra Gálvez, quien este miércoles confirmó su aspiración por contender por la CDMX y no, como la propone parte de la dirigencia partidista, por la presidencia de México: "No pienso que me conozcan en todo el país, estoy tratando de que me conozcan medianamente bien en la Ciudad, aunque en todas las encuestas yo salgo en primer lugar... No quiero ser Presidenta, nunca me lo he planteado. El ego no nos puede ganar en la vida y como políticos tenemos que dominarlo", le dijo a Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula. Y remató con que, de llegar a la Jefatura de Gobierno, se lanzaría contra la corrupción inmobiliaria en la capital, en un mensaje directo a su rival en la interna.

Apenas el miércoles la Fiscalía capitalina encontró dos inmuebles más relacionados con la red de corrupción en la Benito Juárez. Suman ya ocho ex funcionarios de la alcaldía detenidos por su participación, incluyendo a la hermana del exalcalde, Christian Von Roehrich, quien se encuentra prófugo de la justicia desde el 8 de diciembre y anunciaron que van por más. El Cártel Inmobiliario debe decidir, y pronto, entre lanzar a perder a uno de los suyos o arriesgarse con Xochitl Gálvez a cambio de un pacto de impunidad, dejando que el tema se enfríe hasta desaparecer. Ese es el dilema.

PD: ¿Por qué ningún medio mete a Sandra Cuevas en sus encuestas para la jefatura de gobierno de la CDMX? ¿Tanto miedo le tienen?



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

16/03/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 The logo for the newspaper 'El Independiente' is displayed. It consists of the word 'INDEPENDIENTE' in a bold, serif font, with a small graphic of a figure holding a staff to the left of the text.	4	16/03/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS